

# Eine Königin für Mattsies

**Schießen** Anni Immerz gewinnt das Königsschießen, Manuela Immerz das Vogelhaus

**Mattsies** Beim Gockeleßen der Mattsieser „Edelweiß“-Schützen proklamierte der Vorstand Benjamin Dolp die neuen Könige 2012. Am diesjährigen Königsschießen hatten 33 Schützen, davon sieben Jugendliche und fünf Damen teilge-

nommen. Anni Immerz wurde zur neuen Schützenkönigin ausgerufen, sie ließ die Konkurrenz mit einem 2,3-Teiler weit hinter sich. Mit einem 9,6-Teiler belegte Ulrich Peter den zweiten Platz, was ihm die Wurstkette

einbrachte. Dritter wurde mit einem 22-Teiler Vorstand Benjamin Dolp. Bei der Jugend setzte sich Andreas Schwarz an die Spitze. Mit einem 28,8-Teiler errang er die Würde des Jungschützenkönigs, vor dem letztjährigen Sieger Richard

Kübler (35,9). Stefan Peter wurde mit einem 41,8-Teiler am Ende Dritter.

Bei den Pistolenschützen waren fünf Schützen angetreten. Die Königswürde erschoss sich Vorstand Benjamin Dolp mit einem 35,3-Teiler. Vizekönig wurde Peter Strzalek (106), Wilhelm Ruf, der einen 116,2-Teiler erzielt hatte, belegte den dritten Platz.

Einen von Josef Zitzler gestifteten Pokal für den Jungschützen mit der besten Serie konnte Vorstand Dolp an Stefan Peter überreichen, der 90 Ringe geschossen hatte. Das beste Blatt<sup>1</sup> erzielte Manuela Immerz. Mit einem 32,1-Teiler erhielt sie ein von Alois Glänzer gestiftetes Vogel-



**Mattsieser Dreigestirn: Benjamin Dolp, Anna Immerz und Andreas Schwarz (von links).** Foto: Zitzler

## Geehrte Mitglieder

- **25 Jahre** Christine Diessenbacher, Franz Gänzer, Rainer Holzheu, Irmgard Königspurger, Regina Niesner, Georg Bogenschütz, Elke Paulus
- **40 Jahre** Erhart Johann, Josefine Zitzler
- **50 Jahre** Alfred Jungfer



**Vorstand Benjamin Dolp (2. von rechts) ehrte Josefine Zitzler, Georg Bogenschütz, Franz Gänzer und Johann Ehrhart (von links) für deren langjährige Vereinstreue.** Foto: ztz